

Ressort: Vermischtes

Zahl der Asylanträge im Januar kräftig gestiegen

Berlin, 07.02.2014, 15:57 Uhr

GDN - Die Zahl der Asylanträge ist im Januar 2014 um 76,7 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat auf insgesamt 14.463 gestiegen. Gegenüber dem Vormonat Dezember stieg die Zahl der Asylanträge um 3.435 Personen oder 31,2 Prozent, wie das Bundesinnenministerium am Freitag mitteilte.

Demnach waren von den 14.463 Anträgen 12.556 Erstanträge und 1.907 Folgeanträge. Das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge habe im Januar über die Anträge von 10.655 Personen entschieden. 1.463 Personen erhielten die Rechtsstellung eines Flüchtlings nach der Genfer Flüchtlingskonvention. 633 Personen erhielten subsidiären Schutz im Sinne einer EU-Richtlinie, während bei 125 Personen Abschiebeverbote festgestellt wurden. Mit 2.548 Anträgen stellten im Januar Menschen aus Serbien am häufigsten Antrag auf Asyl in Deutschland. 1.734 weitere Anträge wurden von Syrern gestellt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29705/zahl-der-asylantraege-im-januar-kraeftig-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619